

Presentación del proyecto :

Nuestro proyecto va a tratar de un herbolario que recibe el nombre de AYANA`s Herbalist. La idea fue creada ya que vimos la necesidad de proyectar hábitos saludables a través de esta empresa, por lo que queremos ofrecer servicios y productos naturales para todo tipo de población.

Decidimos buscar una zona que careciese de estos servicios o productos y que tuviese una población variada.

Por último, desde el primer momento acordamos que para que nuestra empresa saldría adelante debíamos buscar el beneficio para aquellos clientes principalmente y posteriormente nuestro beneficio.